



SEUL AU MONDE

Le jeudi 26 mai, suite à un appel du pole PSE, l'agent portier a été dans l'impossibilité de contacter le 1^{er} surveillant d'astreinte.

Quelle ne fut pas notre surprise de découvrir que tous les numéros de portable étaient devenus interdits sur le téléphone de la porte !

Nous sommes donc « seul au monde », dans l'impossibilité de joindre notre hiérarchie, voire même les astreintes de la DI en cas d'incidents majeurs.

Pour rappel, nous avons eu 2 décès en service de nuit l'année dernière.

A son arrivée, le 1^{er} surveillant fut lui aussi surpris, et a appelé le nouvel adjoint au chef d'établissement, qui lui a appris qu'il existait un raccourci pour les numéros d'astreinte dont il est à l'initiative mais qu'il ne pouvait pas lui fournir la liste actuellement.

Par mesure de sécurité, l'adjoint au chef d'établissement tout fraîchement arrivé, a donné comme consigne au 1^{er} surveillant que les collègues pouvaient garder leur téléphone portable.

NON MAIS ON MARCHE SUR LA TETE !!!

FO Justice exige immédiatement le rétablissement de la ligne qui est indispensable pour joindre les astreintes hiérarchiques.

FO Justice tient à rappeler à l'adjoint au chef d'établissement que lorsque l'on prend des décisions aussi importantes, la moindre des choses serait de communiquer avec ses agents. D'autant plus que le mardi 24 mai, lors de notre première rencontre en bilatérale, il nous avait informé que tout fonctionnait bien concernant la téléphonie. Juste après la réunion, Mr l'adjoint au chef d'établissement a fait intervenir une société afin de couper tous les appels 06, 07...

Comme il nous le rappelle quotidiennement la sécurité avant tout ...

SLP FO Justice MA Cherbourg

Le : 26 05 2022

